
Protokoll Abteilungsversammlung der Tischtennissparte 
am 28. Februar 2019 

 
 
Sitzungsbeginn: 20:05 Uhr 
Teilnehmer: s. Anlage Teilnahmeliste 
 
TOP 1: Begrüßung 
Jochen Remane begrüßt als Abteilungsleiter alle Teilnehmer sehr herzlich.  
 
TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.  
 
TOP 3: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Versammlung ist beschlussfähig.  
 
TOP 4: Genehmigung des Protokolls vom 4. März 2018 
Das Protokoll wird mit einer Änderung einstimmig genehmigt.  
 
TOP 5: Berichte 
 
TOP 5.1: Abteilungsleiter – Jochen Remane 
Auf Grund, dass Jochen Remane Ende 2017 für 3 Monate ausgefallen war, konnte 
er erst im April 2018 seinen Aufgabenbereich langsam wieder aufnehmen. Aber der 
Vorstand der Abteilung hat schnell reagiert und einen Stellvertreter gewählt. 
Dank an Markus Pahlke der sich spontan zur Verfügung stellte. 
 
Mitgliederstärke Ende 2018: 
Gesamtmitglieder 50 
Erwachsene 41 
Jugendliche 9 
Passive 5 
 
Aktivitäten 2018: 
Vereinsmeisterschaften  
Jahres-Abteilungsversammlung 4. März 2018 
Turnier um den 4. Gehlhaar Cup wurde wieder gut angenommen, ebenso 
das 3-er und das Marathon Turnier. 
Hier gilt der Dank allen Helfern, besonders der Familie von Markus Rinne 
und Knut Brendel. 
Die Teilnahme am Weihnachtsturnier war zufriedenstellend, allerdings 
beim anschließenden Beisammensein war die Beteiligung sehr gering. 
 
Die Race-Turniere wurden auch 2018 durchgeführt und waren stets gut 
besucht. Auch im vergangenen Jahr wurden wieder die meisten Turniere 
vom TuS durchgeführt. Sodass wir von der Firma Joola wieder einen 
Tisch erhalten. 
Bei dem abschließenden Race-Final-Turnier, bei dem die 16 besten Spie-
ler der Race-Runde teilnehmen, hat Markus den 1. Platz belegt.  
 
Trainer für die Jugend: 



Anfang 2018 hatten wir auf Grund der großen Anzahl von Jugendlichen 
Marvin Kroell als Co-Trainer eingestellt. 
Nach Ende der Saison löste sich die 1.Jugendmannschaft auf, 
(Wechsel in Erwachsenenbereich oder durch Kündigungen)   
und deshalb konnten wir Marvin nicht weiter beschäftigen. Jetzt haben wir 
an den jeweiligen Trainingstagen nur einen Trainer.  
 
Tische und Geräteraum: 
Auf Grund der durchführten Turniere konnten wir noch drei weitere Tische 
anschaffen und wie schon erwähnt erhalten wird noch einen weiteren 
Tisch von der Firma Joola. Somit können wir jetzt nur an neuen Tischen 
spielen. 
Die alten Tische sind teilweise verkauft. Zwei Tische sind noch vorhanden 
aber dafür gibt es auch schon Interessenten. Danach erhalten wir dann 
weiteren Platz im Geräteraum 
Außerdem wurden noch vier neue Zähltafeln angeschafft. 
 
Da wahrscheinlich für die nächsten zwei Jahre der Schulsport in unserer Halle statt-
finden wird und somit auch Gräte abgestellt werden müssen, ist natürlich der Geräte-
raum überfüllt und die Tische sollten daher ordentlich abgestellt werden.  
Die Gemeinde will aber einen kleinen Container anschaffen, in dem dann Sportgerä-
te der Schule und unsere Sitzecke ausgelagert werden können. 
Trikots 
Ende letzten Jahres hatten wir die Neuanschaffung von Trikots gestartet. 
Diese Aktion hat sich leider etwas lange hingezogen, da die Rückmeldungen hin-
sichtlich der Größen sehr schleppend waren. 
Dank umfangreicher Spendenzusagen konnten wir für jeden ein Trikot kostenlos ab-
geben. Für ein weiteres Trikot mussten wir einen Zuschuss von 20 Euro erheben und 
konnten somit die Kosten für die Trikots einschließlich der Beflockung abdecken. 
Spendenzusagen haben erhalten von: 
Baumschule Gehlhaar;  Inno Heizen GmbH, Lars Bürge; Malerbetrieb Heise und dem 
Ortsrat AWB. 
Eine weitere Spende wurde von Sven Wendemuth in Aussicht gestellt. 
Jochen Remane bedankt sich stellvertretend für den ganzen Vorstand bei den zahl-
reichen Spendern.  
 
TOP 5.2: stellvertretender Abteilungsleiter – Markus Pahlke 
Markus Pahlke teilt mit, dass er gerne das Amt übergangsweise ausgeübt hat.  
 
TOP 5.3: Sportwart – Joachim Wöhle 
Joachim Wöhle teilt mit, dass er nach 11 Jahren als Sportwart nicht erneut kandidie-
ren wird. Sportlich hebt er den Aufstieg der 2. Mannschaft hervor und dass sich die 
Personalsituation in der 4. Mannschaft jetzt entspannt hat. Er bedankt sich für die 
gute Zusammenarbeit in den letzten 11 Jahren, verspricht der Tischtennis-Abteilung 
gewogen zu bleiben und sich ggf. in einigen Jahren mal wieder stärker einzubringen.  
 
TOP 5.4: Jugendwart – Markus Rinne 
Markus Rinne teilt mit, dass es derzeit 9 Jugendspieler gibt, wovon fünf aktiv in einer 
Jugendmannschaft spielen. 2017 hatte es noch mehr als doppelt so viele Jugend-
spieler gegeben. Die Abgänge resultieren aus dem Älterwerden der Jugendspieler, 
sodass sie nun Herren spielen müssten. Leider konnten nicht alle in Herrenmann-



schaften integriert werden. Es wird angedacht, mal wieder die Mini-Meisterschaften 
auszutragen oder enger mit der Schule zu kooperieren. Sollte sich die Zahl der Ju-
gendspieler deutlich erhöhen, wäre ein weiterer Co-Trainer notwendig. Mit einer 
zweiten Jugendmannschaft wird auch für die kommende Saison nicht gerechnet.  
 
TOP 5.5: Kassenwart – Thomas Schirrmacher 
Aufgrund der Abwesenheit von Thomas Schirrmacher stellt Jochen Remane die fi-
nanzielle Situation der Tischtennissparte dar. Der Haushalt konnte um rund 1.200€ 
besser abgeschlossen werden als ursprünglich anvisiert. Dies hat vor allem mit den 
erhöhten Einnahmen durch die TT-Races zu tun. Insgesamt konnten 7 neue Tische 
in den vergangenen drei Jahren beschafft werden.  
 
TOP 5.6: Pressewart – Markus Pahlke 
Don teilt mit, dass einer seiner Berichte aufgrund der Zeilenbegrenzung für den TuS 
im Blick nicht erscheinen konnte. Für die Zukunft wird angedacht, die Berichte von 
Don einem größeren Publikum zugänglich zu machen, z.B. über die Homepage oder 
bei Facebook.  
 
TOP 6: Entlastung des Vorstandes 
Eike Lengemann schlägt die Entlastung des gesamten Vorstandes vor. Dies wird 
ohne Gegenstimmen oder Enthaltungen angenommen.  
 
TOP 7: Neuwahlen des Vorstandes 
Als Abteilungsleiter kandidiert Jochen Remane. Er wird einstimmig mit eigener Ent-
haltung gewählt.  
Als stellvertretender Abteilungsleiter kandidiert Jörg Ehlers. Er wird einstimmig mit 
eigener Enthaltung gewählt.  
Als Sportwart kandidiert Eike Lengemann. Er wird einstimmig mit eigener Enthaltung 
gewählt.  
Als Jugendwart kandidiert Markus Rinne. Er wird einstimmig mit eigener Enthaltung 
gewählt.  
Als Kassenwart kandidiert Thomas Schirrmacher. Er wird einstimmig gewählt.  
Als Gerätewart kandidiert Tobias Brandt. Er wird einstimmig gewählt.  
 
TOP 8: Planungen für 2019 
Der Gehlhaar-Cup soll voraussichtlich vom 30. August bis zum 2. September stattfin-
den. Am 24. August wird das Senioren-Ranglisten-Turnier erstmals in Altwarmbü-
chen stattfinden. Es soll erneut ein Marathon-Turnier und ein 3er Mannschaftsturnier 
stattfinden. Die genauen Termine dafür stehen noch nicht fest. Am 26. März findet 
die Hauptversammlung des TuS Altwarmbüchen statt. Die Ehrung der Sportlerinnen 
und Sportler erfolgt am 15. März. Der Gesundheitstag steigt am 31. März.  
 
TOP 9: Verschiedenes 
In den Vereinsnachrichten soll dieses Jahr ergänzend zu dem Text auch ein Foto 
erscheinen. Die mangelnde Sauberkeit in der Halle und in den sanitären Bereichen 
wird kritisiert und dies wird Günter Wieneke mitgegeben. Ziel ist es, dass die Sitz-
ecke möglichst bleiben kann und nicht aufgrund der gleichzeitigen Nutzung durch die 
Schule vorübergehend woanders deponiert werden muss.  
 
 
Sitzungsende: 21:11 Uhr 


